横浜天声キリスト教会 週報 第12巻47号(No.407) 2017年11月19日

礼拝プログラム ※主の導きにより変わる事があります

黙祷 創世記 8:22 ・・・・・ 御言葉に耳を傾け心を主に向けましょう。

*賛美 …… 307番

*交読文 … 65番

*使徒信条 …………会衆一同

*頌栄 …… 306番

礼拝のための祈り ・・・・・・1部:渡辺和歌子 働き人 2部:小林美之 働き人

賛美 … 311番

メッセージ ・・・・・・・・・・ エデンの外側でいのちの木の実を得る方法(創世記 1:9-13)

御言葉を適用する祈り ・・ 会衆一同

男性特別賛美 … 489番

献金感謝の祈り ・・・・・・・ パスター

*主の祈り ・・・・・・ 会衆一同

*祝祷 ・・・・・・・・・・・ パスター

天声教会は

- ・御言葉なる主の御声を忠実に聞く教会。(ヨハネ 1:1、マタイ 3:17、17:5)
- ・主の御言葉を心で信じて義に至る教会。(ローマ 10:10)
- ・全能なる主の御言葉を口で告白し、救いに至る教会。(ローマ 10:10)
- ・受けた恵みを愛と忍耐をもって実践する教会。(テサロニケ3:5)

祝福の御言葉(下線にご自身のお名前を入れて宣言して下さい)

蒔く人に種と食べるパンを備えてくださる方は、____にも蒔く種を備え、それをふやし、___の義の実を増し加えてくださいます。____は、あらゆる点で豊かになって、惜しみなく与えるようになり、それが____を通して、神への感謝を生み出すのです。(2コリント9:10-11)まちがってはいけない、神は侮られるようなかたではない。人は自分のまいたものを、刈り取ることになる。すなわち、自分の肉にまく者は、肉から滅びを刈り取り、霊にまく者は、霊から永遠のいのちを刈り取るであろう。____は、善を行うことに、うみ疲れてはならない。たゆまないでいると、時が来れば刈り取るようになる。(ガラテヤ 6:7-9)

涙をもって種まく____は、喜びの声をもって刈り取る。種を携え、涙を流して出て行く____は、束を携え、喜びの声をあげて帰ってくるであろう。(詩篇 126:5-6)

メッセージ概要

本日は収穫感謝祭、主があらゆる良き産物を実らせ、私たちに与えて下さった事を感謝する日である。神は、<u>創造の第3日目</u>、大海の中からかわいた地を出させ、同じ日に大地から草や木を生えさせ、様々な種類の果物や種が出るようにと定められた。それは、<u>私達人間や、あらゆる生き物が「食べる」ため</u>であり、それもなんと、太陽や月、星が創られるより前に、植物は創られた。<u>神は太陽よりも先に果物や種が実る植物を生えさせた</u>程、また、この世が終わった後にも存在する程、実りを実らせる木は重要だ。

今回、人類にとって最も重要な木である「いのちの木」に至る道を学びたい。

私達は普通に、木や草は、太陽光によって育つものと思っているが、どうやら聖書によると、太陽光なしで育つ、私達の知らない木が存在するようである。太陽なしで育つ木、それは、黙示録 22 章にも登場する。 『川の両側にはいのちの木があって、十二種の実を結び、その実は毎月みのり、その木の葉は諸国民をいやす。』(黙示録 22:1-2) この聖書最終章においては、もはや太陽も月もないが(同 21:23)、いのちの木は、太陽なしで育つ。エデンの園の中にあったいのちの木には、ケルビムの剣に阻まれて行けなくなってしまったが、実は、エデンの外側で「いのちの木」に至る方法が、箴言の中に4箇所しるされているのだ。

①『知恵は、これを捕える者には命の木である、これをしっかり捕える人はさいわいである。』(箴言 3:18) いのちの木を得る人の第一の特徴は、知恵を捉えようと努力し、掴んだらそれを離さない人、すなわち、真の知恵である御言葉をテフィリンする人である。テフィリンとは、いつでも御言葉を口ずさみ、暗唱し、心と思いを御言葉で満たして行くものであるが、実際これをする人は健やかになり、頭脳明晰になり、自ずと必要が満たされ、神の性質を身につけて行くという、エデンの園の住人であるかのような性質を帯びてくる。②『正しい者(ツァディク:法に則った)の結ぶ実は命の木である、不法な者(カハーム)は人の命(ネフェシュ)をとる。』(箴言 11:30) すなわち御言葉という真の「法」に則った人は、命の木の実を結ぶ。次のようにも書いてある。『全ての訓練は、当座は喜ばしいものとは思われず、むしろ悲しいものと思われる。しかし後になれば、それによって鍛えられる者に、平安な義の実を結ばせるようになる。』(ヘブル 12:11)

つまり忍耐して正しい行いをし続ける人は、平安な義の実、いのちの木を得るのである。

それに反し、「不法な者」と訳された語「カハーム」は、呪術的な邪悪な知恵であり、それは人のたましい (ネフェシュ)を魅了し、奪ってしまう。ちょうど善悪知識の木が、人を魅了し、いのちを奪ってしまったように。 ③『望みを得る事が長びく時は、心を悩ます、願いがかなうときは、命の木を得たようだ。み言葉を軽んじる者は滅ぼされ、戒めを重んじる者は報いを得る。』(箴言 13:12-13) ここにおいても<u>御言葉を重んじて忍</u>耐して御言葉の成就を願い待ち望む人は、やがていのちの木を得るような喜びを得る事が記されている。

④『*優しい(マルペー:治癒的な)舌は命の木である、乱暴な言葉は魂(ルアハ)を傷つける。*』(箴言 15:4) いつもテフィリンによって口を御言葉で満たしているなら、そのような人の舌は「治癒的」となり、その人がそこで言葉を発する時、周囲の人は、あたかも、いのちの木がそこにあるかのように癒されて行くのだ。

それに反し、<u>乱暴な言葉は、霊(ルアハ)を破滅させる</u>。霊を救う言葉があり、霊を破滅へと導く言葉がある。御言葉によって洗練された人の宣教の言葉は、人を癒やし、生かし、永遠のいのちへと導くが、しかし乱暴な言葉で人をつまづかせるなら、永遠の滅びへと至らせてしまう。だからイエス様は言われたのだ。 小さな人につまずきを与えるような者は、石臼を首にゆわえつけられて海に投げ込まれたほうがましだ、と。

以上のように、<u>テフィリンこそ、エデンの外側で生きる私達にとって唯一の、いのちの木に至る道</u>である。 <u>テフィリンの逆、いのちの逆は、御言葉に逆らう事と、御言葉から独立した善悪知識</u>である。

アダムは「御言葉」に逆らって善悪知識の木を食べてしまい、エデンから追い出されてしまった。それこそ楽園から追いやられてしまう性質、死をもたらす性質である。アダムとエバは、善悪の木から取って食べたその瞬間に心臓が止まって死んだわけではなかったが、徐々に「死」が体をむしばんで行った。その、徐々に進行して行く「死」と「呪い」に、唯一対抗する手段が、テフィリンなのだ。

天国は、神の栄光が満ち溢れ、神の支配が行き届いており、いのちの木に満ちている。今、この地上において私達は御言葉を口ずさみ、テフィリンし、神の国をもたらし、いのちの木の実を結ぶ者として歩みたい。

You Tube

横浜天声キリスト教会



パスター: 林和也 $\pm 231-0058$

神奈川県横浜市中区弥生町 2-17 ストークタワー大通公園 I-201

TEL/FAX: 045-326-6211

Homepage: http://voh.plala.jp/

email: ephes 03-tensei@yahoo.co.jp



礼拝 週報

集会案内

各礼拝はインターネットでライブ中継しております → voutube.com/c/横浜天声キリスト教会

日曜礼拝

10:30 賛美 11:00 礼拝 1部礼拝 食事/フェローシップ/ 賛美 12:30~ 2 部礼拝(韓国語通訳有) 14.00

金曜徹夜祈祷会

21:00~

日々の集会

月~金 早天祈祷会 5:00~ 火・木・金 賛美と祈りの集会 13:00~ 火~木 夜の祈祷会 19.30~

水曜礼拝

1 部 13:00~ 2部 19:30~



横浜市営地下鉄•伊勢佐木長者町駅 6番B出口を出てまっすぐ徒歩5分 JR・関内駅より徒歩 10分 京急線・日ノ出町駅より徒歩10分

〉関内駅から伸びる大通公園沿い、 伊勢佐木警察署の向かい対角線上にあり、 1F がファミリーマートになっております。



聖書メッセージを携帯で 聖書メッセージをメールで

毎日携帯にお届けします。 左記コードを読み込み、 空メールを送信するだけ!

